
评论

打赢十场攻坚战 奋力争创新业绩
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伊新

福民工程4号安置小区塔吊林立。 福民工程8号安置小区紧张施工。福民工程2号安置小区拔地而起。

她个头不高，却多次站在最高领奖台上：13岁夺得全国冠
军，15 岁获亚洲冠军，16 岁获世锦赛冠军，19 岁获奥运会冠
军。先后14次获得世界冠军头衔，连续8年在乒坛世界排名保
持第一，她就是世界乒坛名副其实的“小个子巨人”——邓亚
萍。

邓亚萍在乒坛上取得成功后，并没有停下脚步，她继续深
造，拿到了清华大学的学士学位，接着出国留学，先后获得英国
诺丁汉大学硕士学位和英国剑桥大学博士学位；她退役十五
年，从奥运冠军到即刻搜索掌舵人，她这种成功后的归零心态，
使她不断进步，实现了人生的华丽转型。

8月30日晚，在中国青年电视公开课《开讲啦》栏目中，邓
亚萍与广大观众一起分享了《转型从零开始》的精彩演讲。

在邓亚萍身上，我们可以清晰地看到无所不在的“正能
量”：

“正能量”，来自面对困难时的坚韧不拔。从赛场到考场，
再到职场，面对那些看似不可能跨越的挑战，她都成功走过。
她说“人生的每个阶段都很辛苦，但这是你必须做的，所以就不
能叫苦。”

“正能量”，来自一切从头开始的无所畏惧。从不懂26个英
文字母到清华大学学士、诺丁汉大学硕士、剑桥大学博士，从零
开始，迈步从头越，她说“任何事情从现在开始做，都不晚。”

“正能量”，来自压力袭来时的淡然应对。从门外汉到即刻

搜索的掌舵人，压力无所不在，但是她说“要随时调整心态，淡
然面对压力，多承担压力，才能有更大的收获的喜悦。”

“正能量”，来自机遇到来时的全力争取。从运动场到职
场，每一次挑战都是机遇，每一个机遇都全力争取。她说“这辈
子机会已经来了，干嘛还要等下辈子？”

“正能量”，来自面对成功时的归零心态。从奥运冠军到商
界女强人，她无疑是成功的，但是她说“我们要有归零的决心，
要肯放下，从零开始，才能保持勇往直前、拼搏向上的劲头。”

“正能量”，来自拼搏过程中的忍耐能力。她说“你的忍耐
力有多强，你的成就就有多高。你的承受力有多大，你的成功
就会有多大！”

其实，当一个个“正能量”在邓亚萍身上释放出惊人的力量
时，我们也可以汲取这些“正能量”，让“正能量”在伊滨人这个
团体发挥更大的作用，汲取“正能量”，激发“正能量”，弘扬“正
能量”，奋力再创“明日新城”新辉煌。

汲取“正能量”，就要坚韧不拔，坚如磐石，百折不挠。
今天的伊滨，正处在发展的重要关口，要在陡坡上负重前

行，要在攻坚战中克难制胜，要在冲刺中刷新纪录，就要求我们
“咬定青山不放松”，就要求我们“千磨万击还坚劲”。面对压
力，不畏惧，不慌张；面对工作，主动干，抢先干；面对难题，不回
避，不退却，要勇于承担责任，敢于挑起重担，不获全胜不收兵。

激发“正能量”，就要抢抓机遇，敢想敢干，敢为人先。

当下的伊滨，正处在前进的关键时期，要在跨越赶超中奋
勇争先，要在开发建设中打造品牌，要在攻坚克难中乘风破浪，
就要求我们“志存高远气冲霄汉”，就要求我们“壮志凌云响彻
九天”。伊滨区发展的好趋势、好态势、好气势是机遇，全区群
众精神振奋、心气齐顺是机遇，我们要抢抓机遇，冲上去，抓得
准，打得赢。

弘扬“正能量”，就要砥砺斗志，戒骄戒躁，求实求效。
目前的伊滨，正处在攻坚的核心阶段，要在中原经济区建

设中当好示范，要在福民强市中再创辉煌，要在经济转型中提
升亮点，必须时常提醒自己“九牛一毫莫自夸”、“成由谦逊败由
奢”，必须时常做到成绩面前找差距、荣誉面前不自满，必须时
常保持归零心态，戒骄戒躁，只有这样，才不会裹足不前，固步
自封，才能想出新办法，拿出新举措，走出新路子，更上一层楼。

典型人物的社会价值，更多的是一种激活、一种唤醒。邓
亚萍身上的“正能量”，对我们是一种启发，是一种激励，更是一
种号召。

有志始知蓬莱近，无为总觉咫尺远。只要我们能及时汲取
“正能量”，激发“正能量”，就能够释放出具有伊滨特色的“正能
量”，奏出伊滨新华章。

激 发 正 能 量 奏 响 新 华 章

福民工程1号安置小区入住在即。
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福民工程5号安置小区鏖战正酣。

伊滨讯 9月8日，我区隆重召开第28个教师节暨优
秀教师表彰大会，对全区2011—2012学年2个教育工作先
进乡镇、13个尊师重教工作先进单位和68名优秀教师予
以表彰。管委会主任刘冠瑜出席会议并做重要讲话，党工
委副书记徐林、管委会副主任禹红卫、纪工委书记练忠杰
出席。

刘冠瑜指出，百年大计，教育为本。目前，我区正在从
农村教育向城市教育转型，呈现出良好的发展态势。一年
来，全区广大教育工作者勇于创新，锐意进取，不断深化教
育体制改革，优化教育资源配置，积极改善办学条件，大力
推进素质教育，取得了优异的成绩。

刘冠瑜强调，建设伊滨新城，人才是保证，教育要先
行。各级党委、政府要切实履行政府办教育的义务，把教
育事业摆到优先发展的战略地位，积极采取切实有效措
施，为教育事业发展办实事、办好事。各级各部门要从实
践科学发展观的高度出发，思想上重视，工作上支持，措施
上给力，形成建设教育强区的强大合力。

刘冠瑜要求，全区广大教师要勇于担当，甘于奉献，争
当伊滨发展的铺路基石。一是做学生健康成长的指导者
和引路者；二是做科学知识的传播者和创造者；三是做教
育改革创新的倡导者和实践者；四是做良好社会风气的引
领者和带动者。 （王顺杰）

第28个教师节暨优秀教师表彰大会隆重召开

河南枫叶国际学校开学典礼受关注

伊滨讯 9月3日上午，河南枫叶国际学校举行了首届开
学典礼。

洛阳新区管委会主任王立林，辽宁省政协教科文卫主任、
辽宁省教育厅原常务副厅长李树森，《中国日报》河南记者站站
长史宝银，洛阳新区管委会副主任翟应征，洛阳市教育局副局
长韩经权，枫叶教育集团总裁任书良、副总裁丹·萨瑟兰、加方
校监乔治·沃森，区纪工委书记练忠杰及全校师生、家长300余
人出席了开学典礼。

与会领导一致认为，河南枫叶国际学校的办学理念非常契
合洛阳教育“国际化、特色化和现代化”的要求，是洛阳学子享
受优质国际教育的理想之所。希望河南枫叶国际学校继续品
牌发展之路，办出质量，办出特色，做大做强，满足人民多元化
的教育需求，加快洛阳与国际教育接轨的步伐。

据悉，河南枫叶国际学校开学典礼先后被《人民日报》海外版
（韩国）、《中国日报》、《大河报》、《洛阳日报》、《洛阳晚报》、《今日河
洛》、洛阳电视台、洛阳经济广播电台等多家媒体报道。

（苗君甫）

城市规划区实现控规全覆盖

伊滨讯 9 月 7 日，管委会主任刘冠瑜、党工委副书记徐
林、管委会副主任杨秋云听取了我区城市规划区西北片区、东
南片区和西南片区控制性详细规划编制情况汇报。

会议对规划编制的情况给予肯定，要求尽快协助新区完善
控制性详细规划的相关程序。控制性详细规划是项目规划建
设的法定依据，此次规划的编制完成，标志着我区实现了控制
性详细规划的全覆盖，为加快项目引进和入驻提供了有力保
障。 （张跃伟）

信访稳定工作讲评会议召开

伊滨讯 9月11日晚，我区八月份信访稳定工作讲评会召
开，会议就做好十八大期间信访稳定工作作了全面详细的安排
部署。党工委书记孙忠信出席并作重要讲话。

孙忠信强调，做好信访稳定工作，一要高度重视。全区上
下要统一思想，提高认识，以和谐稳定的社会环境迎接党的十
八大胜利召开。各镇、各单位要认真研究信访稳定工作，针对
存在的实际问题，制定具体的解决方案，切实将信访稳定工作
做深、做细、做实；二要解决问题。要有高度的敏感性和敏锐
性，及时准确地掌握信息，对发现的问题迅速反应，及时提出解
决意见，处置到位；三要细化责任。要将当前信访工作任务层
层分解，细化到具体单位和责任人，及时解决，防止简单问题复
杂化。

孙忠信指出，公安部门在工作上要积极主动，及时依法有
效打击不法分子，防止问题滋生蔓延。

五镇全体班子成员，区直机关各局（室）负责人，诸葛镇法
庭、庞村镇法庭所有人员共80余人参加会议。 （许致军）

福民工程安置小区总
占地 3290 亩，建筑面积 687
万平方米，总投资概算约
140亿元，计划安置诸葛、李
村两镇共 33 个行政村（社
区），2.6万余户，11万余人；
共规划建设 358 栋住宅楼，
51534 套 安 置 房 ， 9 所 小
学，19所幼儿园。

阮现武 摄影报道

福民安置小区稳步推进 我区召开
计划生育秋季服务活动动员会

伊滨讯 日前，我区召开计划生育秋季服务活动动员会。
管委会主任刘冠瑜出席并做重要讲话，洛阳市计生委副主任崔
丽华、区纪工委书记练忠杰、管委会副主任寇献众参加会议。

刘冠瑜指出，计划生育是我国的基本国策，我们一定要高
度重视，并认真贯彻落实。一要正视差距，知己知彼。计生工
作虽然取得了一定成绩，但也存在一些问题，这要求我们不断
总结发现，认真分析；二要总揽全局，增强信心。目前，我区正
处于开发建设重要关口，良好的人口环境是做好各项重点工作
的基础，各级领导干部一定要提振信心，全力做好计划生育工
作；三要强化措施，狠抓落实。以“基础工作水平提升年”活动
契机，开展好计划生育秋季服务活动，突出四项手术开展、社会
抚养费征收、重点村和后进村整治等三项重点工作，稳步提升
基层基础工作。

各镇主要领导、计划生育分管副职、区直成员单位分管负
责人、各村（社区）主要负责人及计生管理员共300余人参加了
会议。 （郅胜军）

安全生产集中整治推进会召开

伊滨讯 9月10日，我区召开安全生产集中整治推进会，
各镇、安委会各成员单位及全区重点企业负责人100余人参加
会议。纪工委书记练忠杰出席会议并作重要讲话。

会议明确了此次安全生产集中整治行动的目标任务、整治
范围、整治重点及实施步骤，对安全生产集中整治行动进行了
安排部署。

练忠杰强调，此次集中行动的目的是遏制重大安全生产事
故，保障“十八大”期间安全生产持续稳定。各企业要强化安全
生产集中整治行动的主体责任意识，一定要按照要求细致排查
安全隐患，做到“三个一遍”，即细致查一遍，脑子过一遍，隐患
改一遍。同时要求此次集中行动要与安全创建、安全评估相结
合，切实推进安全生产标准化，实现企业安全、伊滨安全的目
标。 （宋利锋）


